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１　開　会

２　前回会議録の承認

３　教育長報告

４　議　事

　　報告第１号　　専決処分の承認を求めることについて（平成２８年度龍ケ崎　

　　　　　　　　　　　市一般会計補正予算に対する同意について）

　　報告第２号　　専決処分の承認を求めることについて（龍ケ崎市教育委員会

　　　　　　　　　　　が管理する公の施設に係る指定管理者の指定手続等に関

　　　　　　　　　　　する規則について）

　　報告第３号　　専決処分の承認を求めることについて（龍ケ崎市立図書館の

　　　　　　　　　　　設置及び管理に関する条例施行規則等の一部を改正する

　　　　　　　　　　　規則について）

　　議案第１号　　龍ケ崎市の新しい学校づくり審議会委員の任用について

　　議案第２号　　龍ケ崎市の学校給食における異物混入マニュアルについて

５　協議事項　　　（１） 「平成２９年度の重要施策・事業について」

　　　　　　　　　　　（２）「平成２９年度計画訪問について」

６　報告事項　　　（１）「平成２８年度の重要施策・事業について」

　　　　　　　　　　　（２）「龍ケ崎市中学校陸上競技大会について」

　　　　　　　　　　　（３）「平成２８年度市内中学校卒業生の進路状況について」

６　その他　　　　　

７　閉　会
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教育長

教育長

全委員

教育長

教育長

教育長

全委員

教育長

（１）開会

　　皆様こんにちは。委員の皆様方には，お忙しいところ，お集まりをいただき　

　まして，ありがとうございます。

　　それでは、会議を進めてまいります。

　　本日，大野委員と髙橋伸子委員がご欠席されておりますが，定足数に達し

　ておりますので，平成29年第4回龍ケ崎市教育委員会定例会を開会いたしま

　す。

(２)前回会議録の承認

　　はじめに，３月定例会の会議録の承認を行います。

　　会議録につきましては，原案のとおりでよろしいでしょうか。

　　異議なし。

　　それでは，３月定例会の会議録につきまして，原案のとおり承認いたしま

　す。

(３)教育長報告

　　続きまして，教育長報告をさせていただきます。

（市職員退職者辞令交付式及び教職員辞令交付式，市職員辞令交付式及び

教職員辞令交付式，企業等から新小１年生へ防犯グッズの寄贈，市立小・中

学校入学式，キューバ共和国特命全権大使表敬訪問対応，校長会総会，教

頭会総会，教務主任会総会，都市教育長協議会総会・市町村教育長協議会

総会，市教育研究会総会，市町村教育長・学校長会議，龍ケ崎市通学路交通

安全推進会議，龍ケ崎西小学校スクールバスのテスト運行，宝くじ文化公演事

業，遊びの拠点づくり事業　たつのこ遊んじゃ王の開催，龍ケ崎市文化財保護

審議会，市子ども会育成会連合会総会，文化協会本部会，文化協会理事会，

埋蔵文化財所在の有無照会（３月分），市民ウォークラリー大会，龍ケ崎市体

育協会役員会，第73回関東ブロック大会第1回会場地・競技団体合同会議，

龍ケ崎市スポーツ少年団本部役員会，県学校教育指導方針説明会・県指導

主事研究協議会，市新採教員研修会，語学指導事業（ＡＥＴ配置）説明会，全

国学力・学習状況調査，中学校学校給食開始（２・３年生），小学校学校給食

開始（２～６年生），小中学校合同給食主任会議，夢ひろば修了式・お別れ

会，さわやか相談員・さわやかボランティア相談員合同研修会，小中学校龍の

子さわやか相談員合同研修会，夢ひろば第1学期始業式，第１回龍の子支援

会議，第1回生徒指導連絡会）

　　私からの報告は，以上でございます。委員の皆様方から何かございました

　ら，お願いいたします。

　　特になし。

（４）報告第１号「専決処分の承認を求めることについて（平成２８年度龍ケ崎市

一般会計補正予算に対する同意について）」

　　それでは議事に入ります。報告第１号「専決処分の承認を求めることについ
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教育部長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

教育部長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

教育部長

　て（平成２８年度龍ケ崎市一般会計補正予算に対する同意について）」事務

　局から説明いたします。

　　（教育部長　報告第１号について説明）

　　ただいま，報告第１号について，説明がありましたが，これらについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

　　それでは，報告第１号について，原案のとおり承認することに，ご異議ありま

　せんか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，報告第１号については，原案のとおり承認されました。

（５）報告第２号「専決処分の承認を求めることについて（龍ケ崎市教育委員会

が管理する公の施設に係る指定管理者の指定手続等に関する規則につい

て）」

　　続きまして，報告第２号「専決処分の承認を求めることについて（龍ケ崎市

　教育委員会が管理する公の施設に係る指定管理者の指定手続等に関する

　規則について）」事務局から説明いたします。

　　（教育部長　報告第２号について説明）

　　ただいま，報告第２号について，説明がありましたが，これらについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

　　それでは，報告第２号について，原案のとおり承認することに，ご異議ありま

　せんか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，報告第２号については，原案のとおり承認されました。

(６）報告第３号「専決処分の承認を求めることについて（龍ケ崎市立図書館の

設置及び管理に関する条例施行規則等の一部を改正する規則について）」

　　続きまして，報告第３号「専決処分の承認を求めることについて（龍ケ崎市

　立図書館の設置及び管理に関する条例施行規則等の一部を改正する規則

　について）」事務局から説明いたします。

　　（教育部長　報告第３号について説明）
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教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

教育総務課長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

学校給食センター所長

教育長

髙橋（容）

委員

教育長

　　ただいま，報告第３号について，説明がありましたが，これらについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

　　それでは，報告第３号について，原案のとおり承認することに，ご異議ありま

　せんか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，報告第３号については，原案のとおり承認されました。

(７) 議案第１号「龍ケ崎市の新しい学校づくり審議会委員の任用について」

　　続きまして，議案第１号「龍ケ崎市の新しい学校づくり審議会委員の任用に

　ついて」事務局から説明いたします。

　　（教育総務課長　議案第１号について説明）

　　ただいま，議案第１号について，説明がありましたが，これらについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

　　それでは，議案第１号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

　んか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，議案第１号については，原案のとおり可決されました。

(８)議案第２号「龍ケ崎市の学校給食における異物混入マニュアルについて」

　　続きまして，議案第２号「龍ケ崎市の学校給食における異物混入マニュアル

　について」事務局から説明いたします。

　　（学校給食センター所長　議案第２号について説明）

　　ただいま，議案第２号について，説明がありましたが，これらについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　不安をあおりすぎず，的確な表現にしていただいてありがとうございました。

　　それでは，議案第２号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

　んか。
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全委員

教育長

教育長

各課長

教育長

各課長

教育長

髙橋（容）

委員

教育総務課長

髙橋（容）

委員

教育セン

ター所長

髙橋（容）

委員

教育セン

ター所長

髙橋（容）

委員

　　異議なし。

　　異議なしと認め，議案第２号については，原案のとおり可決されました。

（９）報告事項の１「平成２８年度の重要施策・事業について」

　　次に協議事項です。次第では，協議事項の１「平成２９年度の重要施策・事

　業について」となりますが，関連がありますので，はじめに報告事項の１「平成

　２８年度の重要施策・事業について」事務局から説明いたします。

　　（各課長から説明）

（１０）協議事項の１「平成２９年度の重要施策・事業について」

　　ただいま報告事項の１について，説明がありましたが，続きまして，協議事

　項の１「平成２９年度の重要施策・事業について」平成２８年度の重要施策・事

　業から変更がある箇所を中心に事務局から説明し，最後に一括してご意見を

　いただきたいと思います。

　　（各課長から説明）

　　ただいま，協議事項の１と報告事項の１について，一括して説明がありまし

　たが，これについてご質問等ございましたらお願いいたします。

　　４１ページと１０４ページを比べますと，平成２９年度の学校図書館司書の配

　置に対する予算が減っていますが，何か理由があるのでしょうか。

　　北文間小学校の統合によるものであり，学校図書館司書の勤務時間数を減

　らす等の措置をとったものではありません。

　　１４１ページでは，平成２８年度は不登校率が上がっていますが，もともとの

　不登校率の目標はどのように設定されたのでしょうか。

　　第１次戦略プランの目標値は，当時の全国の不登校率を参考にして設定し

　たものと思われますが，今回，その目標値には届きませんでした。

　　１００ページでは，平成２９年度からは，目標が不登校率ではなく，解消率に

　変わりましたが，その経緯を教えてください。　　　

　　各学校では，不登校の解消に向けた取り組みを丁寧に行っておりますこと

　から，各学校や教育センターの努力の成果を見るために解消率を目標としま

　した。

　　中学生の解消率の目標値は２０％ですが，目標が低いのではないか。
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教育セン

ター所長

髙橋（容）

委員

生涯学習課長

斎藤教育長

職務代理者

指導課長

斎藤教育長

職務代理者

指導課長

斎藤教育長

職務代理者

教育総務課長

斎藤教育長

職務代理者

教育セン

ター所長

斎藤教育長

職務代理者

　　平成２７年度の生徒の不登校解消率が１６％であったため，毎年１％ずつ増

　やしていこうということで，２０％としております。

　　６７ページのオストメイトの設置という表現はおかしいので，オストメイト対応

　のトイレというような表現にすべきだと思います。また，１階の男子トイレのとこ

　ろも誤植があるので，訂正をお願いします。

　　そのように訂正させていただきます。

　　１３５ページの放課後学びのサポートですが，週時程に位置づけというもの

　と，定期考査前３～５日間というのはどういう意味なのでしょうか。

　　放課後学びのサポートは，各学校でさまざまなやり方で実施しております。

　週時程に位置づけというのは，裁量の時間等を使って実施している学校があ

　り，また，これは中学校での取り組みですが，定期考査前にも放課後に時間

　を作り出して実施している学校もあり，合わせて１８校で実施しているという状

　況です。

　　羅列されているという認識でいいですね。今年度はこれをさらに充実させて

　いくということでよろしいでしょうか。

　　今年度は生涯学習課のアフタースクール事業に移行して実施してまいりま

　す。

　　４０ページのタブレット導入にあたり，教員や児童のアンケートは実施したの

　でしょうか。

　　昨年度導入しました，馴柴小学校と川原代小学校につきましては，導入前

と導入後にアンケートを実施しました。

　　今後，タブレットを拡充するにあたっては，そのアンケート結果を利用しなが

　ら，プラス面とマイナス面を考慮しながら，よりよい使い方をしていただきた

　い。アンケート調査についても，引き続き実施していただきたい。

　　９２ページは，体力テストの結果のみですべてを見ているような形になって

　いる。外遊びや運動の習慣化なども心の教育という観点から，大切にしてい

　ただきたいと思いました。

　　１０１ページの携帯・スマホの使い方について，龍ケ崎では規制をかけてい

　くという方向性はあるのでしょうか。

　　まずは家庭で話し合ってルールを決めていただくということからスタートした

　いと考えています。今後，市P連などとも話し合っていきたいと思います。

　　いじめなどに波及していくことは何とかしなければならない。規制されている

　地域や学校もありますし，家庭任せではなく，行政も立ち入っていくことも大

　切なのかなという思いがあります。

7



スポーツ・国

体推進課長

斎藤教育長

職務代理者

スポーツ・国

体推進課長

教育長

指導課長

教育長

教育部長

教育長

教育部長

教育長

髙橋（容）

委員

スポーツ・国

体推進課長

教育長

　　スポーツを奨励するのも大切ですが，障がい者のスポーツについての視点

　はあるのでしょうか。

　　国体の後に，スポーツ吹き矢の全国大会が行われるというものはあります。

　当課では現在，特別に障がい者のスポーツについて取り組んでおりません

　が、福祉部門である社会福祉課では，障がい者のスポーツ大会への送迎な

　どを実施しているという話は伺っています。

　　障がい者スポーツに対して，よく取り組んでいる地域もありますし，スポーツ

　だけでなく，講座なども含めて，施設面においても障がい者にも配慮していけ

　ればよいと思います。

　　今年度はスポーツ推進計画を見直しますので，新しい計画には障がい者ス

　ポーツについても盛り込んでいきたいと考えております。

（１１）協議事項の２「平成２９年度計画訪問について」

　　続きまして，協議事項の２「平成２９年度計画訪問について」事務局から説

　明いたします。

　　（指導課長から説明）

　　ただいま，協議事項の２について，説明がありましたが，これについてご質

　問等ございましたらお願いいたします。

　　今日は委員さんもお揃いでもありませんし，再度調整してご連絡させていた

　だきたいと思います。

（１２）報告事項の２「龍ケ崎市中学校陸上競技大会について」

　　次に報告事項です。報告事項の２「龍ケ崎市中学校陸上競技大会につい

　て」事務局から説明いたします。

　　（教育部長から説明）

　　ただいま，報告事項の２について，説明がありましたが，これについてご質

　問等ございましたらお願いいたします。

　　駅伝は継続するのでしょうか。

　　

　　今年度からは市主催という形で継続してまいります。

（１３）報告事項の３「平成２８年度市内中学校卒業生の進路状況について」

　　続きまして，報告事項の３「平成２８年度市内中学校卒業生の進路状況に

　ついて」であります。それでは，事務局から説明いたします。
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指導課長

教育長

全委員

教育長

教育センター

教育総務課

事務局

教育長

　　（指導課長から説明）

　　ただいま，報告事項の３について，説明がありましたが，これについてご質

　問等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

　　議事につきましては以上ですが，事務局から連絡事項がございます。

　　

　　「事業報告書などについて」

　　「市町村教育委員会連合会定期総会について」

　　「北文間小学校と龍ケ崎西小学校との統合について」

　　次回日程について（５月の教育委員会定例会につきましては，５月２４日

　（水）１４時から，また６月につきましては，６月２８日（水）１４時から教育委員会

　定例会を開催することでお願い申し上げます。）

　　以上をもちまして，本日の会議を終了させていただきます。お疲れさまでし

　た。
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【議決事項】

　　報告第１号　　専決処分の承認を求めることについて（平成２８年度龍ケ崎　

　　　　　　　　　　　市一般会計補正予算に対する同意について）

　　報告第２号　　専決処分の承認を求めることについて（龍ケ崎市教育委員会

　　　　　　　　　　　が管理する公の施設に係る指定管理者の指定手続等に関

　　　　　　　　　　　する規則について）

　　報告第３号　　専決処分の承認を求めることについて（龍ケ崎市立図書館の

　　　　　　　　　　　設置及び管理に関する条例施行規則等の一部を改正する

　　　　　　　　　　　規則について）

　　議案第１号　　龍ケ崎市の新しい学校づくり審議会委員の任用について

　　議案第２号　　龍ケ崎市の学校給食における異物混入マニュアルについて

　　

【会議録調製年月日】

　　　　　　　　　平成２９年５月８日

【会議録調製者】　

　　　　　　　　　龍ケ崎市教育委員会事務局　教育総務課

　　　　　　　　　　　　　　　総務グループ　係長　　近野英樹

○龍ケ崎市教育委員会会議規則第１５条及び第１６条の規定により，この会議

録を調製させ，署名する。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　教育長  　平　塚　和　宏　　　

情報公開 公　開

非公開（一部非公

開を含む）とする理

由

（龍ケ崎市情報公開条例第９条　号該当）

公開が可能となる

時期（可能な範囲

で記入）

　

　年　　月　　日
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